
 

 

PROCES VERBAL 
COMITE DIRECTEUR 

_________________________________________________________________ 
 

 Réunion du 21 novembre 2023 à 18h30 au siège du District 
__________________________________________________________________________ 
 

Présidence : M. René MOLLE 

Présents (es) : Mmes Virginie FRANCOIS – Fabienne LAMBERT - Bertrand GAUDRILLER – 

Eric MODE - Dominique PERQUIN -Laurent MARANDEL – Gilles MOREAU – Norman 

SAIVET - Eric VIGIER –Jean Marc OUDIN – Philippe LABBE - M. Laurent ROGIER - Pascal 

ROTON – Lillian LEBEGUE - M. Bruno DALLA LIBERA 

Excusés (es) : Mme Sabrina EL KHATTAB –M. Denis DECARME 

Invité (es) : M. Julien SAUCIER 

 

 

Accueil du Président  : 

Ce CD est essentiellement dédié à l’organisation de la prochaine AG du 

District du 2 décembre prochain. 

Préparation AG du 2 décembre  

Après lecture de l’ODJ, quelques points restent encore à régler. Pour rappel 

l’AG est organisée le samedi 2 décembre au Lycée Ozanam à Châlons 

- club support : le Club de St Memmie s’en charge, nous les remercions 

d’avance pour l’organisation de café d’accueil et du pot de fin d’AG 

- table d’émargement : la commision des compétitions l’organise et met à 

disposition les effectifs 

- préparation des documents à remettre à l’entrée de l’AG : B Bestel et M 

Helye s’en chargent 

- le rapport moral est fait, reste à sécuriser la production des documents 

comptables 

- à noter la présence de plusieurs personnalités 

 

 



Vente du véhicule utilitaire 

Le véhicule utilitaire a déjà fait l’objet d’une réparation couteuse il y a quelques mois, 

il semble que la même panne risque d’arriver 

Un acheteur est intéressé dans les conditions et informations transparentes sur l’état 

du véhicule, il propose une reprise à 5500€ (cinq mille cinq cent euros). 

Le CD accepte à la majorité (1 abstention) 

 

Membres du corps de délégués 

Nicolas RUEFF propose d’augmenter le corps des délégués de 2 nouveaux candidat 

 Mme. Sophie LARCHER 

 M. Nicolas BARROIS 

Le CD accepte à la majorité (3 abstentions) 

  

Divers 

Dossier vente du siège du DMF 

Le Président fait un point sur le dossier. Il informe le CODIR qu’un géomètre a été 

mandaté pour mener une évaluation des surfices intérieures et extérieures. 

L’acheteur potentiel va surement se dédire. Un autre cabinet immobilier sera reçu 

vendredi 24/11 pour relancer la vente. 

 

Le Comité Directeur est clos à 20h00 

 

Le Président 

René MOLLE 

 


